



# #4T 'El pueblo castigará a la oposición'

**La jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, afirmó que los diputados que se opusieron a la Reforma Eléctrica votaron en contra de la patria y se reflejará en los próximos comicios**

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

**C**laudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, aseguró que la oposición en la Cámara de Diputados votó en contra del pueblo y será castigada en las próximas elecciones.

"Los legisladores de oposición muestran lo que son y el pueblo los va a sancionar, eso es evidente. Cada quien es lo que en sus actitudes muestra y, por supuesto, que esto es algo importante para todos", mencionó.

El pasado domingo 17 de abril tuvo lugar la discusión de la Reforma Eléctrica que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador; sin embargo no contó con los votos necesarios para su aprobación en la Cámara de Diputados.

En este contexto, Sheinbaum Pardo dijo que los legisladores del Partido Revolucionario Institucional (PRI), del Partido Acción Nacional (PAN), del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y de Movimiento Ciudadano (MC) votaron a favor de intereses extranjeros.

"Se le da preferencia a la generación privada sobre la generación eléctrica de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), inclusive aunque se trate de energías limpias como la hidroeléctrica.

"Eso afecta a la CFE en sus recursos, en su generación, en

su posibilidad de crecer y en darle la posibilidad de seguir manteniendo la estabilidad en el Sistema Eléctrico Nacional", expresó.

Por ello, consideró que los legisladores de dichos partidos traicionaron a la patria: "no es porque estén en contra de una u otra posición, sino porque no defienden a la patria, no defienden a la nación, a los recursos naturales y al Sector Eléctrico Nacional".

Dijo que se impidió que la CFE pudiera recuperar el 54 por ciento de la generación de la electricidad a nivel nacional.

Por último, señaló que será en la siguiente Legislatura del Congreso de la Unión cuando Morena intente de nueva cuenta aprobar otra reforma en materia de electricidad.

**La mandataria local adelantó que en la siguiente Legislatura, Morena intentará aprobar otra reforma en materia de electricidad**

